

25.01.2013 – 11:45 Uhr

Remise du prix du 3e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH / Thomas Isler remporte le 3e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH

Zürich (ots) -

Le projet vainqueur du 3e concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH sur le thème «Courage? Courage!» est intitulé: «Es wird kalt in Europa» («Il va faire froid en Europe»). Thomas Isler, réalisateur bâlois, s'est vu remettre la récompense le 25 janvier 2013, dans le cadre des Journées de Soleure. Avec la participation de la SRG SSR, le Pour-cent culturel Migros prendra en charge les frais de réalisation du film. Pour la première fois, le Pour-cent culturel Migros lance son 4e concours du documentaire-CH sous le thème de la Carte blanche.

Le projet de film de Thomas Isler (société de production maximage, Zurich) porte le sous-titre («Les faux amis de la démocratie directe») et s'intéresse au phénomène des partis d'extrême droite en Europe qui s'inspirent du système politique suisse. Avec sa caméra, le réalisateur a filmé des apparitions de représentants suisses de l'UDC à l'étranger, interviewé des porte-parole de partis conservateurs en Allemagne, en France et en Autriche au sujet de leur vision de la démocratie et interrogé des historiens et des philosophes sur la portée sociale. L'objectif du film est de confronter la Suisse, qui se considère volontiers comme berceau de l'Etat de droit, avec son rôle dans une Europe secouée par la crise.

Thomas Isler a convaincu le jury en associant le thème «Courage? Courage!» et la crise de la démocratie directe. «Le film s'intéresse, d'une manière nuancée et innovante, à un questionnement social très actuel», explique Hedy Graber, directrice des Affaires culturelles et sociales auprès de la Fédération des coopératives Migros et présidente du jury. «Il est intéressant de découvrir les différentes perspectives sur la démocratie directe.» Le film devrait fêter sa première au cinéma en 2014.

Le jury se composait des cinq personnes suivantes: Hedy Graber, présidente, Zurich; Nikolaus Geyrhalter, réalisateur de films documentaires et producteur, Vienne; Sven Wälti, responsable des coproductions, direction générale SRG SSR, Berne; Daniel de Roulet, écrivain suisse, Genève; Nicolas Wadimoff, réalisateur de films documentaires et producteur, Genève.

Thème du concours 2013: Carte blanche Le Pour-cent culturel Migros annonce la 4e édition de son concours documentaire-CH - et, pour la première fois, sans consigne de thème. Il convie les cinéastes helvétiques à se confronter, sous la forme d'un documentaire, aux questions qui occupent la Suisse. Il recherche des idées cinématographiques qui offrent une perspective indépendante et différente sur des réalités actuelles, sociales ou individuelles de notre pays. Le jury se réjouit de découvrir des histoires et des protagonistes qui stimulent, étonnent, choquent et touchent. Le concours 2013 se déroulera en deux étapes.

Dates relatives au 4e concours du documentaire-CH 2013: - Délai de remise 1re étape: 10 mai 2013 - Présentation des lauréats 1re étape: dans le cadre du festival du film de Locarno 2013 - Délai de remise 2e étape: 6 décembre 2013 - Remise des prix: dans le cadre des Journées de Soleure 2014

Infobox concours du Pour-cent culturel Migros documentaire-CH Le film documentaire est une compétence clé de la création cinématographique suisse. Afin de proposer une plateforme prometteuse et de stimuler le discours relatif aux thèmes de société importants, le Pour-cent culturel Migros a lancé, en 2010, un concours en deux étapes, consacré au film documentaire. Les artistes peuvent présenter au Pour-cent culturel Migros leurs projets de film traitant de thèmes actuels de la société suisse. Le jury en sélectionne au maximum cinq. Ces derniers sont financés par le Pour-cent culturel Migros jusqu'au moment où ils sont prêts à être produits. Ensuite, ils sont à nouveau présentés au jury. Avec le soutien de la SRG SSR, le Pour-cent culturel Migros prend alors en charge les coûts du projet lauréat du concours.

Complément d'information sur: www.pour-cent-culturel-migros.ch/contributions -> Encouragement du cinéma

* * * * *

Le Pour-cent culturel Migros est un engagement volontaire de Migros, inscrit dans ses statuts, en faveur de la culture, de la société, de la formation, des loisirs et de l'économie. www.pour-cent-culturel-migros.ch

Contact:

Barbara Salm, responsable communication, Direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Zurich, tél. 044 277 20 79, barbara.salm@mgb.ch